

André Jouffé y su libro "Los sauces de la colina"

El relato de un adicto rehabilitado

► El escritor cuenta la historia de su tratamiento que le permitió dejar las drogas.

"Los Sauces de Colina" es el título del nuevo libro que el escritor André Jouffé presentó y entregó de manera gratuita en la Feria del Libro. En los 49 capítulos narra todo el proceso de rehabilitación que tuvo por consumo de drogas y alcohol, describiendo sus experiencias y a las personas que conoció dentro del recinto.

Tener lo más importante para Jouffé fue lo que le hizo sentir el estar internado: "En primer lugar sentí vergüenza, la gente me preguntaba, pero después me dijeron: si no es ahora no va a ser nunca", explica el autor.

Sobre los programas gubernamentales para disminuir el consumo de alcohol y drogas en la juventud comentó que "poner un afiche o repartir un folleto en la entrada de la

Feria que diga no bebas alcohol o no fumes marihuana es una estupidez".

MÁS SOBRIO QUE NUNCA

El escritor, aunque reconoce lo bien que lo pasaba en las tertulias literarias donde bebían alcohol de manera empoderada, también confiesa que ese ritmo de vida le pasó la cuenta. "Los primeros tragos te sientes sublime, pero después se te encienden los dedos y no puedes escribir", cuenta.

Sin una gota de alcohol y en recuperación escribió esta autobiográfica experiencia, porque "yo soy loco. No necesito de alcohol. Aparié la gata de haber tomado todo lo que tomé, el fígado se reciente. Icnúa que parar", dice. Corno si se diera el escritor bromear por su estado de nuevo "sobrio" y dijo estar pensando en poner en su currículum el hecho de haberse rehabilitado.

EL MÉTICULO DE VALPARAISO - 13-ENE-2008 pág. 24

El Relato de un adicto rehabilitado [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Relato de un adicto rehabilitado [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa